

BDK13 Katja Trompeter

Tagesordnungspunkt: TOP 5 Wahl der BDK-Delegierten

Selbstvorstellung

Liebe Freundinnen und Freunde,

ich bewerbe mich heute bei Euch als Delegierte für die Bundesdelegiertenkonferenz (BDK).

Dieses Jahr wird es noch einmal besonders spannend für uns GRÜNE. Wir sind aktuell sehr gut aufgestellt und die anstehende Bundestagswahl bietet uns die große Chance auf eine Regierungsbeteiligung im Bund.

Die Liste der Herausforderungen, vor denen wir stehen ist lang – und das nicht nur der Corona-Pandemie geschuldet. Die weltweite Klimakrise, die Rolle Europas und der deutsche Beitrag dazu, eine offene und gerechte Gesellschaft, nachhaltiges Wirtschaften, die Mobilität der Zukunft, ein Bildungssystem mit Chancen für alle und viele Fragen mehr. Das sind die Themen, zu denen wir ein echtes Angebot erarbeitet haben, das wir auf der kommenden BDK in ein finales Programm zur Bundestagswahl bringen werden. Und wir müssen darauf drängen – wenn es zu einer Koalition unter Beteiligung der GRÜNEN kommen sollte – dass sich unsere Ideen in eine zukunftsfähige Politik übersetzen. Wann, wenn nicht jetzt ist die Zeit gekommen für einen Politikwechsel und mehr GRÜN für die Zukunft!

Die nächsten BDKen sehe ich als gute Gelegenheit, an der zukünftigen Rolle der GRÜNEN Partei auf Bundesebene mitzuarbeiten und mich mit den Themen zu beschäftigen, die mir besonders am Herzen liegen: Dazu gehören die Außen- und Europapolitik, Fragen der äußeren Sicherheit, aber auch viele Nachhaltigkeitsthemen.

Für mich als Eure Kreisvorsitzende sind die BDKen – wenn sie dann wieder „live“ stattfinden, aber auch eine wichtige Chance, in politischen wie organisatorischen Fragen eine Vernetzung und einen Erfahrungsaustausch mit anderen KVen zu pflegen. Das würde ich gerne, wie schon bisher, fortsetzen und dabei unsere Kölner Themen und Erfahrungen einbringen. Gerne motiviere ich auch weiterhin unsere traditionell große und vielfältige Delegation zum frühen Aufstehen.

Für meine Bewerbung bitte ich um Euer Vertrauen und um Eure Stimme.

Mit Grünen Grüßen,

Katja

Zur Person: 45 Jahre alt, Studium der Politik- und Literaturwissenschaft sowie Business Administration, Senior Projektleiterin in einer Consultinggesellschaft im Umfeld des öffentlichen Dienstes, Grünes Mitglied seit 2008, aktuell die Kreisvorsitzende der Kölner GRÜNEN

